

*Les Nations unies appellent à  
plus d'inclusion et de tolérance à  
l'occasion de la Journée  
mondiale contre l'islamophobie*

---



La Havane, 15 mars (RHC) La promotion de l'inclusion, de la tolérance et de la compréhension mutuelle appellent aujourd'hui à la célébration de la Journée mondiale de lutte contre l'islamophobie, établie par les Nations Unies pour contrer les mythes et les idées fausses sur l'islamophobie.

Cette journée internationale, célébrée pour la première fois en 2021, a été promue par les 60 membres de l'Organisation de la coopération islamique au sein de l'Assemblée générale des Nations unies.

La résolution adoptée pour cette journée reconnaît que le terrorisme et l'extrémisme violent ne peuvent et ne doivent être associés à aucune religion, nationalité, civilisation ou groupe ethnique.

Au contraire, l'Assemblée générale a appelé à un dialogue mondial pour la promotion d'une culture de tolérance et de paix, fondée sur le respect des droits de l'homme et de la diversité des religions et des croyances.

Selon le secrétaire général des Nations unies, António Guterres, l'intolérance antimusulmane s'inscrit dans une tendance plus large de résurgence de l'ethno-nationalisme, du néo-nazisme, de la stigmatisation et de l'incitation à la haine à l'encontre de populations vulnérables telles que les musulmans, les juifs et certaines communautés chrétiennes minoritaires, entre autres.

Dans le même ordre d'idées, un récent rapport du rapporteur spécial des Nations unies sur la liberté de religion ou de conviction constate que la suspicion, la discrimination et la haine pure et simple à l'égard des musulmans atteignent des niveaux alarmants.

Selon les Nations unies, les images négatives de l'islam et les stéréotypes négatifs et nuisibles qui présentent les croyances et la culture musulmanes comme une menace ont servi à perpétuer, valider et normaliser la discrimination, l'hostilité et la violence à l'encontre des individus et des communautés.

En conséquence, les musulmans sont souvent victimes de discrimination dans l'accès aux biens et aux services, dans la recherche d'un emploi et dans l'éducation, en particulier dans les pays où ils sont minoritaires.

Dans certains États, ils se voient refuser la citoyenneté ou le statut d'immigrant légal en raison de perceptions xénophobes selon lesquelles ils représentent une menace pour la sécurité nationale et le terrorisme, tandis que les femmes musulmanes sont ciblées de manière disproportionnée par des crimes haineux. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/349800-les-nations-unies-appellent-a-plus-dinclusion-et-de-tolerance-a-loccasion-de-la-journee-mondiale-contre-lislamophobie>



**Radio Habana Cuba**